



「わかってだよ」

北九州市立若園小学校 校長 長 畑 潤

学校教育目標

「一人一人が生き生きと輝き、知・徳・体の調和のとれた自律した児童の育成」

- ㊦・・・わになって、㊦・・・かしこく
- ㊦・・・つよい心で ㊦・・・こん気強く
- +1・・・楽しい学校をつくろう！！



3月のめあて 学年のまとめをして、次の学年に向けて準備しよう



先週末から一気に春の陽気を肌で感じるできるようになりました。私たちの周りでは一日一日確実に春の訪れが近づいています。3月に入りまだ寒の戻りもあるとは思いますが、学年末に向けて体調の管理には気を付けていきたいものです。6日（火）は、啓蟄です。校庭の桜のつぼみも膨らみはじめ、桜前線の北上を待ち構えているようです。

さて、3月16日（金）は、本校第50回卒業証書授与式です。「若園小学校の最上級生」として、全校児童をよくリードしてくれた65名の卒業生たちが本校を巣立って行きます。その門出を、在校生や6年生保護者の皆様、地域の皆様とともに温かい拍手で祝いたいと思います。これから卒業式に向けての練習が本格的に始まります。どの学年も本年度のまとめに取り組んで行きます。これまで同様、ご協力をお願いします。

「6年生を送る会」がありました！

3日（土）の6年生を送る会は、集会委員会の子どもたちを中心に、みんなで創りあげ、気持ちが一になった素敵な集会となりました。どの学年も、工夫をこらし、思いを込めた歌やダンス、お礼の言葉等で6年生に感謝の気持ちを伝えました。また、50周年記念行事で子ども達がつくってくれた『わかって+1』の皆さんも飛び入りで参加し、盛り上げました。そして、6年生は、スクリーンに映し出される「思い出のアルバム」を見て、その成長を振り返るとともに、よびかけと歌をプレゼントとして贈りました。集会に参加する子どもたちを見ると、どの学年も一年間の成長が見られました。とくに、先頭に立ってがんばった5年生は、「最上級生となる自覚」が言動に表れていました。来年度、学校を支える準備と心構えが育っているように感じました。これまでと同様に、若園小学校のよい伝統を受け継ぎ、発展させてくれることを期待しています。



感謝の会（1年間の感謝の気持ちをこめて）！

今年度も、お別れ集会とタイアップして3日（土）の9時から、学校がいつもお世話になっている方々に感謝の気持ちを伝える感謝の会を行いました。安全パトロール隊、虹の会、ブックヘルパー、スクールヘルパー、落ち葉を掃除して下さる高田橋さん、朝の交通指導をして下さる方々、階段門の落ち葉を掃いてく下さる方々など地域の方々20名近くが集まってくださいました。感謝の手紙を渡したり、大きな声で校歌を歌ったりして感謝の気持ちを伝える有意義な会になりました。



お知らせ（23日に）修了式と離任式があります！

本年度より、本市教職員の人事異動の内示がこれまでより早まり、修了式前に行われることになりました。それとともない、お世話になった教職員とのお別れの式（離任式）を、3月23日の修了式後に行います。ただその際、どの職員が本校から転出するかについてのみをお知らせすることになります。当該職員の異動先や新しく赴任される職員等の情報については、4月1日（日）の新聞発表まで児童にも保護者にもお知らせすることはできません。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。